

PERÚ

Mejoras laborales

9 de cada 10 personas trabajan en Perú sin ninguna protección laboral ni social. Y muchos en condiciones extremas, como los estibadores del mercado de Lima, que mueven hasta 140 kilos durante 14 horas diarias. **UGT** y **el Gobierno de Castilla la Mancha** están colaborando con **CUT**, (la Confederación Unitaria de Trabajadores de Perú) en un proyecto de formación sindical, prevención de riesgos laborales, fortalecimiento de las negociaciones colectivas y cobertura social que beneficiará a tres millones de peruanos.

EL SALVADOR

Pro - Búsqueda

Antonio Rodríguez - padre Toño, como conocen en El Salvador a este cura ciudadrealeño - trabaja desde hace 11 años en este país con las familias de niños y niñas desaparecidos durante el conflicto armado de los años ochenta. Lo hace a través de la **Asociación Pro-Búsqueda**, que ofrece atención psicosocial a las víctimas, realiza campañas de sensibilización sobre la problemática y promueve campañas de respeto a los derechos humanos y cultura de paz. **Antonio Rodríguez** y otros miembros de esta organización se han reunido en Toledo con el consejero de Salud y Bienestar Social, **Fernando Lamata**, que se ha comprometido a buscar vías de colaboración con su iniciativa.

PROVINCIA

Iniciativas

8.000 euros ha recaudado la campaña por Haití que ha promovido el Consejo local de Cooperación de **VILLACAÑAS**. El dinero será gestionado por Cruz Roja. Se suma a los 6.000 que donó el ayuntamiento como ayuda de emergencia tras el terremoto.

En **CONSUEGRA**, el ayuntamiento ha decidido incrementar su aportación a Cáritas hasta los 18.000 euros para apoyar su asistencia social.

PAZ CON DIGNIDAD - ACCEM

El Día de Africa en Toledo



La proyección de los cortos "Subira", "Humanitaire", "Paris sur mer", "France-Bresil et autres histories" y la película "Victimes de nos richesses", música africana en directo, degustación de platos marroquíes y senegaleses, la exposición "Africa, otras Miradas" y la presentación de los cuadernos "ODM en Africa Subsahariana" han sido los actos organizados en Toledo para conmemorar el Día de Africa (coincidiendo con la creación de la Unión Africana hace 47 años). Las organizaciones **ACCEM** y **Paz con Dignidad** han organizado el programa, encaminado a ofrecer una visión más completa del continente y propiciando un espacio de encuentro nuevo entre africanos y españoles.

FARMAMUNDI

La salud en el milenio: una firma pendiente

Es la campaña que Farmamundi ha puesto en marcha en Castilla la Mancha para informar sobre los problemas sanitarios en países en vías de desarrollo, difundir



entre los profesionales y estudiantes del ámbito sanitario **los Objetivos del Milenio** y comprometerles en acciones específicas que contribuyan a conseguirlos, incidiendo en los 4 relacionados directamente con la salud. Entre otras, han programado en la facultad de Medicina de Albacete un curso de libre configuración sobre estos Objetivos, que 183 países se comprometieron en el año 2000 a cumplir antes de 2015 en la sede de Naciones Unidas para acabar con la pobreza extrema y la desigualdad en el mundo.

Además, organizarán un cine-forum en el campus de Ciudad Real, van a impartir 10 talleres en institutos a estudiantes de programas sanitarios y quieren comprometer a los farmacéuticos en la difusión de los Objetivos entre sus clientes, a los medios de comunicación y a otras organizaciones. La campaña de Farmamundi, financiada por el Gobierno regional, durará 16 meses. La han presentado esta semana en Toledo las responsables de esta ONG, **Begoña Lapuente** e **Isabel López**, y la directora del Colegio oficial de Farmacéuticos de Toledo, **Ana María Montalvo**. Más información sobre la organización y su campaña en: www.farmamundi.org y sobre los 8 Objetivos del Milenio en la web de Naciones Unidas: www.un.org/spanish